

LISTA DE AUTORES

José Ignacio Baile Ayensa. Doctor en Psicología (UPNA-2002), Master en Psicología Clínica y de la Salud (Univ. Complutense 2006). En la actualidad funcionario docente de secundaria, y profesor de Psicología en la UNED-Tudela y Profesor Asociado en la Universidad Autónoma de Madrid. Especializado en Psicología de la Imagen Corporal y de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.

Elena Casas Santero. Licenciada en Filosofía y Letras por la Universidad Autónoma de Madrid. Escritora, es autora de, entre otros, los libros *La retórica en España* e *Historia de las ideas y de las formas políticas de la Antigüedad al Renacimiento*.

Emilio Jesús Cepeda García. Licenciado en Geografía e Historia (especialidad de Geografía) por la Universidad de Oviedo y estudiante de doctorado de la UNED. Obtuvo la Suficiencia Investigadora en enero de 2007 por el trabajo de investigación "Tudela de Navarra: evolución reciente de una cabecera comarcal", dentro del Departamento de Geografía de la UNED. Sus líneas de investigación se enmarcan dentro de la Geografía Urbana. Es Responsable del Servicio de Publicaciones de la UNED de Tudela.

Luis Jesús Fernández Rodríguez. Licenciado en Medicina y Cirugía, especialista y doctor en Psiquiatría, es director de la UNED de Tudela desde 1998, cargo que compatibiliza con su trabajo como profesor-tutor de la división de Psicología (Área de Psicobiología). Desde 1994 hasta 1999 ejerció como médico psiquiatra en el Servicio Navarro de Salud, teniendo la titularidad de la plaza en Tudela. En el momento actual, compatibiliza sus actividades como docente con su trabajo como psiquiatra en el Centro de Psiquiatría y psicología aplicadas "Persona y Sistema" en Tudela, donde desarrolla trabajo clínico. Ha participado en más de sesenta cursos de formación clínica e investigadora y es autor de nueve libros sobre psiquiatría, de cuarenta y cinco ponencias, comunicaciones o pósters, y trece artículos científicos.

María A. Gabino Campos. Doctora en Ciencias de la Información por la Universidad de La Laguna, España. Investigadora en historia del periodismo, nuevas tecnologías de la comunicación, radio on-line, periodismo digital y comunicación organizacional a través de la Red. Ha trabajado en áreas de comunicación en entidades gubernamentales del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Canarias y, desde el 2003, es Docente-investigadora y respon-

sable de comunicación institucional a través de Internet de la Universidad del Valle de Atemajac, Jalisco, México.

Belén Garayo Alzórriz. Licenciada en Filosofía y Letras (Sección Psicología) por la Universidad Pontificia de Salamanca y Licenciada en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia. En la actualidad Psicóloga del Juzgado de Menores de Pamplona. Profesora-Tutora de Derecho en el Centro Asociado de la UNED de Tudela. Ha sido profesora titular del área de conocimiento de Psicología General Evolutiva y Diferencial de la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Pamplona (Universidad de Zaragoza). Ha participado en diferentes Congresos y Jornadas.

María Ángeles Lacalle Ciordia. Natural de Peralta (Navarra), es Doctora en Filología Española, Catedrática de Lengua y Literatura Españolas en el IES "Benjamín de Tudela", Profesor Tutor del Centro Asociado de la Universidad Nacional a Distancia y profesor del Aula de la Experiencia de la UPNA. Ha colaborado en el Diccionario Biográfico de Autores de la Real Academia. Ha publicado varios libros sobre poesía contemporánea, más de una veintena de artículos sobre crítica literaria y ha participado en numerosos congresos, conferencias en distintas universidades.

Ana Mendióroz Lacambra es Doctora en Filosofía y Letras (Historia) por la Universidad de Navarra, Licenciada en Geografía e Historia (Historia del Arte) por la universidad de Sevilla y Diplomada en Profesorado de Educación General Básica (Ciencias Humanas) por la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. de Navarra. Profesora tutora de la UNED de Tudela, ha publicado un libro y más de una veintena de artículos en diversas revistas especializadas. Ha colaborado en la redacción de documentos de Planeamiento y ha participado como ponente en diferentes Congresos y Jornadas

María Teresa Román López. Es Profesora-Titular del Departamento de Filosofía de la UNED en el que imparte la asignatura de Sabidurías Orientales Antiguas. En la actualidad es miembro de la Sociedad Española de Ciencias de las Religiones, de la Asociación Española de Orientalistas y de la Sociedad Académica de Filosofía. Aparte de los diversos artículos aparecidos en distintas revistas sobre el pensamiento oriental, ha publicado entre otros, los siguientes libros: *Diccionario de las religiones* (Alderabán); *Diccionario Antológico de Budismo* (Alderabán) *Buda: Sendero del alma* (Aula Abierta, UNED); *Enseñanzas espirituales de la India* (Oberon), *Diccionario antológico de budismo* (Alderabán) y *Sabidurías Orientales de la Antigüedad* (Alianza Ensayo).

Raúl Santiago Campión. Licenciado (1987) y Doctor en Ciencias de la Educación por la Universidad de Navarra (1996). Especialista universitario en Gestión de ESAL (UNED, 2005). Actualmente es profesor tutor del área de Psicopedagogía de la UNED de Tudela, además de coordinador del Área de Educación y responsable del Área de Cursos Virtuales del mismo Centro. Es socio consultor de FMR Consultores de e-learning.